
Come è sndato?
Sabato scarso è stata eonferita la Cresima a 2l ragmzi della
nostra Parrocchia. Molti mi hanna chiesto: "Came è

andqta? " La Cresima va sempre bene, come i battesírni, i
matrímoní e le ordinaaioni sacerdotali. I problemi, caso mat,

si presentano ín seguíto.

Senza nufla voler togliere alla forza della graeía che è
presente in qwestí secrarTrenti, sappiamo tutti che essa non

agísce prevarícando la líbertà di chî îa ríceve.

Per questo í matrimoní hanna bisogno di rinnovare l'amare e
la comunieazione tutti i gtorni; i sacerdoti devono rtchiamarsi

al dono dì sè agnì gíorno e í cresímati hanno bisogno di
continuare a darsi occusioní dì formazíone cristisna e di
impegno.

Solo col tempo sapremo come è andata la cresima; sono

fi.ducioso che nel terreno buono parterà frutti abbondsnti: il
30, il 60, il 100 per l. .

Don Giorgio


